

スポーツに力を

日本でスポーツ人口が一番多いのは「ウォーキング」で 2000 万人以上いると言われている。毎日 1 万歩を目指している私も立派なスポーツマンなのかも知れない。2 位は「ボーリング」で約 1900 万人。3 位が「水泳」約 900 万人。4 位「ゴルフ」約 1200 万人。5 位「バドミントン」約 930 万人。6 位「卓球」約 900 万人。7 位「サッカー」約 750 万人。8 位「野球」約 730 万人。

世界的に見れば 1 位は「バスケットボール」約 4 億 5 千万人。サッカーは約 2 億 5 千万人。勿論これらを正確にカウントするのは困難を極める。

新潟スタジアム（正式名称は新潟県立鳥屋野潟新潟スタジアム）は新潟県スポーツ公園内にある陸上競技場兼球技場である。収容能力は 42,300

人。2004(平成 16)年には国内初の国際陸上競技連盟 (IAAF) クラス 1 認証を受け、国際規模の大会も可能となっている。

第 64 回国民体育大会が 2009(平成 21)年に新潟県で開催されその主競技場となる。更に 2002 (平成 14) 年にはサッカーの最高峰 FIFA ワールドカップの開催で、グループリーグのアイスランド対カメルーンなど 3 試合が行われた。また J リーグ（日本プロサッカーリーグ）の正会員クラブであるアルビレックス新潟のホームスタジアムでもある。それまでは J2 であったが 2003 (平成 15) 年に優勝し J1 昇格となった。

私はスポーツが好きだ。サッカーブームとなってからテレビ観戦も、競技場にも足を運んでい。人に夢と希望を与え更に涙と感動のドラマが生まれるからだ。 撮影 2013 年春

